## **JOURNAL DU PAYS-D'ENHAUT - JEUDI 22 OCTOBRE 2020**



## Arrivée d'un nouvel endocrinologue diabétologue



Le Pôle Santé du Pays-d'Enhaut a le plaisir de vous faire part de l'arrivée du D<sup>r</sup> Pierre Gueneau de Mussy, en qualité d'endocrinologue diabétologue.

Formé à l'UNIL et au CHUV, le Dr Gueneau de Mussy est titulaire d'un diplôme FMH de Médecin spécialiste en endocrinologie-diabétologie. Il reprendra le suivi des

patients du D<sup>r</sup> Favrod-Coune et mettra ses compétences au service de la population du Pays-d'Enhaut, en parallèle de son activité de médecin installé à Lausanne.

Consultations sur RDV au 026 923 43 43 une fois par mois, dès fin novembre 2020.